



español

PORTADA | AMÉRICAS | EUROPA | FRANCIA | ORIENTE MEDIO | ÁFRICA | ASIA PACÍFICO
 ECONOMÍA | DEPORTES | CULTURA | SOCIEDAD | CIENCIA | RFI MÚSICA | APRENDER FRANCÉS | PROGRAMAS

0

0



COLOMBIA - Artículo publicado por Sábado 25 Enero 2014 - Última modificación el Sábado 25 Enero 2014

Las FARC realizan su primer mea culpa

Por [Mauricio Latorre](#) (/auteur/mauricio-latorre)

Inédito. En un comunicado, la jefatura de la guerrilla habla de "repudio y condena" del atentado cometido este mes por una de sus columnas, en el que murió un civil. Aseguran que se autoaplicarán sanciones. Desde Davos, el presidente Santos valoró "que hayan reconocido" la autoría.



Bogotá rechaza una tregua bilateral durante las negociaciones de paz para evitar que las FARC (foto) se fortalezcan militarmente. Reuters

Jairo Liberos, catedrático de la Universidad Externado de Bogotá.

“ Esto demuestra que las FARC están fragmentadas y que una parte de su dirigencia sí quiere negociar la paz.”

Escuchar (01:08)

(http://telechargement.rfi.fr/edoesuite.net/rfi/espaol/audio/modules/actu/201401/COLOMBIA_1_Jairo_Liberos_Univ_Extremado_de_Bogota.mp3)

25/01/2014 por María Carolina Piña

En el comunicado difundido el viernes, las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) aseguran que nunca tuvieron la intención de ocasionar daño a civiles y se autoacusan por la falta de previsión. Aseguran que la orden del ataque explosivo del 16 de enero contra una comisaría de la localidad de Pradera (Valle del Cauca) que causó la muerte de un hombre e hirió a 25 civiles y militares, merece "nuestro reproche abierto".

La orden fue dada por el llamado Bloque Móvil Arturo Ruiz y la guerrilla informó que aplicará "los correspondientes correctivos disciplinarios" a los responsables.

Desde Davos, el presidente Juan Manuel Santos valoró "que hayan reconocido que fueron ellos los que realizaron el ataque". Hace una semana, Santos aseguraba "imaginar a los líderes de las FARC sentados en el Congreso al término del proceso de paz" y después de haber abandonado las armas.

En Colombia, los analistas quieren creer que las FARC estarían renunciando a este tipo de ataques. "Es la primera vez que ellos condenan un atentado, no es solamente que lo reprochan sino que señalan que así no se hace la guerra. Esto representa la renuncia de las FARC a este tipo de ataque", dijo Jorge Alberto Restrepo, director del Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (CERAC).

Para Restrepo, estas declaraciones van a tener un impacto positivo en los diálogos de paz entre la guerrilla más antigua de América Latina y el gobierno, pero también muestra que las FARC tienen dificultades para controlar las columnas móviles.

Las negociaciones de paz entre Bogotá y las FARC comenzaron a fines del 2012 y los cálculos mas optimistas indican que podrían cerrarse en 2014, después de las elecciones presidenciales de mayo donde Santos buscará la reelección.

Se estima que las FARC cuentan hoy con entre 7000 y 8000 efectivos en todo el país.

(con AFP)

TAGS: [COLOMBIA](#) (/TAG/COLOMBIA) - [FARC](#) (/TAG/FARC) - [JUAN MANUEL SANTOS](#) (/TAG/JUAN-MANUEL-SANTOS)

Recomendar 0 Tweet G+1 0

SOBRE EL MISMO TEMA



[/americas/20140119-santos-las-victimas-de-las-farc-tambien-deberan-hacer-sacrificios-por-la-paz](#)

COLOMBIA

[Santos: "las víctimas de las FARC también deberán hacer sacrificios por la paz"](#)

[/americas/20140119-santos-las-victimas-de-las-farc-tambien-deberan-hacer-sacrificios-por-la-paz](#)

REACT TO THE ARTICLE

Réagir: *

Commentez cette article en tapant votre message dans la zone de texte. Le nombre de caractères est limité à 1500 ou moins.

Guardar

(0) REACTION